

Botschaft des Prälaten (6. März 2023)

Der Prälat des Opus Dei bittet weiterhin um Gebet für das Projekt der Förderung und Koordinierung der apostolischen Arbeit und für die Vorbereitung des außerordentlichen Generalkongresses.

06.03.2023

Meine Lieben. Gott schütze euch.

Es sind bereits zwei Jahre vergangen, seit ich euch um Gebetsunterstützung für das Projekt der Förderung und Koordinierung der apostolischen Arbeit gebeten habe. Im Laufe dieser Zeit habe ich euch über die Fortschritte dieser Arbeiten auf dem Laufenden gehalten. Heute möchte ich euch über die kürzlich erfolgten Schritte informieren.

In den letzten Monaten sind in Europa drei neue Regionen errichtet worden. **Nordwesteuropa** im April 2022 – bestehend aus den ehemaligen Regionen Irland, Großbritannien, den Niederlanden und Schweden; im Dezember 2022 **Mitteleuropa** – durch den Zusammenschluss von Österreich, Deutschland und der Schweiz; und am 14. Februar 2023 die Region **Frankreich-Belgien**.

Nach eingehender Prüfung, die sich über Monate erstreckt hat, ist außerdem den betroffenen Regionen in Asien die baldige Neuordnung bereits mitgeteilt worden.

Ich rechne weiterhin mit eurem Gebet für diese Arbeiten und für die Vorbereitung des außerordentlichen Generalkongresses, der bald stattfinden wird.

Schon in wenigen Wochen feiern wir das Hochfest des heiligen Josef. Vertrauen wir all diese Anliegen auch seiner Fürsprache bei Gott an.

In Liebe segnet euch

Euer Vater

Rom, 6. März 2023

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/botschaft-des-praelaten-6-
maerz-2023/](https://opusdei.org/de/article/botschaft-des-praelaten-6-maerz-2023/) (05.02.2026)